



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara Diputados

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires DECLARA

Su reconocimiento al futbolista vediense AGUSTÍN GARCIA BASSO, por su consagración como campeón de la Trigésima primera edición de la Recopa Conmebol Sudamericana con el equipo del hermano país de Ecuador, INDEPENDIENTE DEL VALLE, dando cuenta su talento deportivo y su tesón para la persecución de sus sueños.

Alberto Conocchari
Dr. ALBERTO CONOCCHARI
Diputado
Bloque Frente de Todos
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara Diputados



FUNDAMENTOS

El presente proyecto de declaración tiene por objeto expresar su reconocimiento al futbolista vediente AGUSTÍN GARCIA BASSO, por su destacado desempeño deportivo consagrándose campeón de la Recopa Conmebol Sudamericana con Independiente del Valle de Ecuador.

Agustín García Basso nació Vedia, Argentina; 26 de marzo de 1992 es un futbolista argentino. Juega como defensa y su equipo actual es Independiente del Valle de la Serie A de Ecuador.

García Basso debutó en la Primera de Boca Juniors el 11 de mayo de 2013 en la derrota 3-0 ante San Lorenzo.

Tras pasar unos meses de su debut, García Basso fue prestado a Douglas Haig, para disputar la Primera B Nacional. Debutó el 4 de agosto en la victoria 1-0 sobre Instituto.

En el club de Pergamino, disputó un total de 26 encuentros, logrando afianzarse en la segunda categoría del fútbol argentino.

Luego de 6 meses inactivo, García Basso se convierte en refuerzo de Sportivo Belgrano, otro equipo de la Primera B Nacional. En el club cordobés actúa en 30 partidos, pero sufre el descenso al Torneo Federal A.

En 2016, el defensor bonaerense se convierte en jugador de Ramón Santamarina, equipo que la temporada anterior había jugado la final por el ascenso a Primera División frente a Patronato.

En el Aurinegro, García Basso convirtió su primer gol profesional. Fue el 30 de enero de 2016 frente a Juventud Unida de Gualeguaychú, en lo que sería el único gol del partido.

En sus dos temporadas disputó 61 partidos y convirtió un gol, convirtiéndose en un jugador importante para el club tandilense. Sus buenos pasos por la B Nacional hicieron que Agropecuario, recién ascendido a la categoría, lo fichara. Debutó el 24 de septiembre de 2017 en la victoria 1-0 frente a Flandria. Ingresó a los 34 minutos del segundo tiempo por Agustín Díaz.

Durante sus 3 años, García Basso participó en 23 encuentros, teniendo poca participación en comparación a años anteriores. En 2020, García Basso llegó libre a Estudiantes de Buenos Aires. En el Pincha de Caseros jugó 5 partidos durante el torneo de transición.

Para el torneo de 2021, García Basso se convirtió en refuerzo de Quilmes, en diciembre del corriente año fue anunciado en Deportivo Cuenca de la Serie A de Ecuador, fue uno de los jugadores destacados de la temporada.

El 14 de diciembre de 2022 fue anunciado como refuerzo de Independiente del Valle de Ecuador para la temporada 2023.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara Diputados

Al inicio del corriente año, con tan poco tiempo de haber arribado a dicha entidad deportiva se consagró campeón de la Recopa de Ecuador tras vencer 3-0 a Aucas en un cotejo complicado y vibrante.

El 28 de febrero el vediense con su equipo Independiente del Valle de Ecuador hizo historia en el Maracanã de Río de Janeiro y se consagró campeón de la CONMEBOL Recopa 2023 al superar a Flamengo por 5-4 en la tanda de penales.

Por todo lo expuesto, con la intención de reconocer y rendirle homenaje al futbolista vediense Agustín García Basso, por su destacada trayectoria en el fútbol argentino e internacional, siendo un verdadero campeón. Como también, celebrar su historia que, como tantos otros deportistas bonaerenses, son ejemplo de esfuerzo, entrega y humildad, ya que en sus logros representa con orgullo a nuestra provincia y a los miles de niños y niñas que, como él, trabajan diariamente para honrar la disciplina.

Por ello, Alentamos con alegría que la carrera de este joven y talentoso deportista siga tomando altura y llegando aún más lejos en sus logros, como muestra para todos los niños y niñas de nuestro país, en especial nuestro querido distrito de Leandro N. Alem que los sueños son alcanzables.

411

Dr. ALBERTO CONOCCHARI
Diputado
Banco Sur de Todos
H.C. Diputados de la Pos. Bs. As.